

Ghislaine Herbéra est venue dans notre école, on lui a

présenté notre travail.

On lui a fait une surprise : c'est notre bestiaire fabuleux du Brésil.



Nous avons aussi inventé des créatures fabuleuses pour faire peur aux parents !

Ghislaine Herbéra nous a donné des pantins articulés !



Elle nous a montré son carnet d'idée pour le bestiaire.



Elle nous a raconté l'histoire de la grenouille qui grimace en découpant les têtes des personnages dans les feuilles qu'on avait imprimées. Ensuite on a chacun dessiné une coiffe à notre tête avec des plumes, des fleurs, des spirales. Pendant ce temps Ghislaine Herbéra a découpé dans nos papiers des ventres des bras et des jambes de toutes les formes et on a fabriqué une nouvelle créature fabuleuse !

